

## La Cruz: fallece mujer de 73 años tras sufrir graves quemaduras por explosión de gas

Durante la madrugada de este martes 29 de julio se confirmó el fallecimiento de Marcela Chahuán Buholzer, vecina de 73 años que resultó con graves quemaduras tras la explosión de gas ocurrida el pasado miércoles 23 en su vivienda ubicada en calle Ricardo Santa Cruz, a la altura del paradero 16.

La víctima se encontraba internada en la Mutual de Seguridad en Santiago, centro asistencial al que fue derivada desde el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca para recibir atención especializada por las severas lesiones que comprometieron gran parte de su cuerpo y vías respiratorias.

### Anuncio Patrocinado



El deceso fue confirmado por su hija, Marlys Welsch Chahuán, quien indicó que su madre falleció alrededor de las 04:00 de la madrugada. Asimismo, señaló que el funeral se llevará a cabo en la comuna de Quillota, aunque aún no se ha determinado el lugar exacto.

El trágico accidente movilizó a personal de Bomberos, Carabineros y equipos de emergencia, tras la fuerte explosión que generó gran preocupación en el sector. En su momento, las causas del incidente estaban siendo investigadas por los organismos competentes.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?